

Dinhard, im April 2022

Obligatorische zahnärztliche Untersuchung

Liebe Eltern

Die Kinder lernen in der Schule den Zähnen Sorge zu tragen. Die **jährliche obligatorische** zahnärztliche Untersuchung dient dazu, Erkrankungen der Zähne und des Mundes, aber auch Zahn- und Kieferfehlstellungen frühzeitig zu erkennen und wenn nötig zu behandeln.

Damit Sie auch in diesem Schuljahr wieder den Pauschalbetrag für den zahnärztlichen Kontrolluntersuch (siehe auch **Informationen Kindergarten/Primarschule** auf unserer Homepage) erhalten, bitten wir Sie, einem Ihrer Kinder, welches die Primarschule oder den Kindergarten besucht, folgendes zuhänden der Lehrperson mitzugeben, sofern noch nicht geschehen:

- Blaue Zahnkarten aller Ihrer Kinder im Primarschul- oder Kindergartenalter mit Bestätigung/Stempel der Zahnkontrolle durch die Zahnärztin/den Zahnarzt.
- Einen mit Ihren Daten ausgefüllten Einzahlungsschein bzw. die Angaben Ihrer Bank-/Postverbindung (mit IBAN-Nr.).

Besten Dank.

Freundliche Grüsse
Primarschulpflege Dinhard

Claudine Hofer
Schulverwaltung